

COMPETICIONES

La Fiba reprograma el preolímpico de Tokio y no habrá ventanas en 2020

Los partidos que quedan por jugar del preolímpico de Tokio y que no pudieron disputarse debido a la pandemia del Covid-19 se disputarán a partir del 29 de junio de 2021.

Palco23

18 may 2020 - 11:49

La Fiba adapta su calendario a la realidad del Covid-19. La Federación Internacional de Baloncesto ha decidido retrasar el preolímpico hasta la semana que va del 29 de junio al 4 de julio de 2021. Esta cuestión afecta de lleno a la ACB, que, aunque se ha mostrado a favor de disputar una liga de 18 equipos, los ascensos de LEB Oro podrían provocar que la competición contara con veinte participantes en 2020-2021, lo que obligaría a ampliar el calendario.

Además, la Fiba está trabajando para reubicar la ventana prevista para noviembre de 2020, que clasificaría para el Eurobasket masculino de 2022, según ha publicado el diario *AS*. La idea es que el organismo anuncie las fechas durante el verano, con el fin de que las ligas nacionales tengan tiempo de planificar su calendario teniendo en cuenta estos encuentros de clasificación con las selecciones.

La armonización de los calendarios es uno de los retos que tienen las competiciones domésticas y las federaciones nacionales. De hecho, la FEB ha tenido que renunciar a algunos encuentros amistosos por el Covid-19, como el doble partido con las selecciones absolutas masculina y femenina de España y Francia, que iban a jugarse en Málaga y París el 30 de junio y el 10 de julio, respectivamente.